
Protokoll: 

Die Vorsitzende listet die einzelnen Produktkennziffern auf. 

 

Rückfrage Seite 486/PZ 2171 

AM Herr Breitenbach fragt nach der Zusammensetzung des Betrags aus Zelle 10 in Höhe von 26.100 

€/Aufwendungen für Digitalisierung.  

Herr Karbach erläutert, dass dies für Beauftragungen des kommunalen Gebietsrechenzentrums (KGRZ) 

verwendet wird.  

 

Rückfrage Seite 486/PZ 2171 

AM Frau Bourry fragt nach der Verwendung der Mieterträge der Lehrerparkplätze.  

Herr Karbach erläutert, dass die Mietentgelte für kleinere Maßnahmen bezüglich der 

Schulhofsanierung dienen. Der Sammelposten wird für die Schulgemeinschaft gewinnbringend 

eingesetzt.  

AM Frau Kübler fragt nach, inwieweit die Schulen informiert sind, dass die Gelder von der 

Schulgemeinschaft genutzt werden können.  

Die Vorsitzende weist daraufhin, dass dies generell an die Schulen herangetragen wird.  

 

Rückfrage Seite 503/PZ 2431 

AM Herr Breitenbach fragt nach, ob das Projekt KESCH weitergeführt wird.  

Die Vorsitzende erläutert, dass hierzu Gespräche mit dem Umweltamt stattfinden werden. Die 

Klimaschutzbeauftragte, Frau Körner, wird zur kommenden Sitzung des Schulträgerausschusses 

eingeladen.   

 

 


